

No Hay Nada Que Pueda Sustituir á La Emulsión de Scott

[de Aceite puro de Hígado
de Bacalao con Hipofosfitos]

Para combatir afecciones Pulmonares,
Bronquitis, Toses, Enflaquecimiento,
Anemia, y toda clase de Debilidad.

Buena en Toda Epoca del Año. Para Niños y Adultos.

SOLITARIA
CURACION CIERTA en DOS HORAS con las
GLÓBULOS SECRETAN
REMEDIUM INFALIBLE
Adaptado en las Hospitales de París
Deposito : 17, Rue Cadet, PARIS.

NOTICIAS GENERALES

ALMANAQUE
Febrero.—Viernes 7.—San: Ricardo, Romualdo, abad y Todor, mártir.
CORREOS
Hoy Viernes se van:
Para Los Rios, B. Ivaz, Santa Elena, Managua, C. Inche, Charday, Piñoría y Moró.
En tren:
De I. Adrañeta, Donle, Santa Lucía, C. Mira y Balaier.

No hubo retreta
Debido al aguacero las banderas de músicos del Ejército no tocaron anoche la retreta de ordenanza en los paseos públicos.

En libertad
Ha sido puesto en libertad Ricardo Matías Méndez que guardaba prisión en la cárcel pública, por acusarse de un robo á la señora Herminia Luna Villamar. El procesado ha obtenido su libertad mediante el pago de \$ 94.10 valor de la multa y costas del juicio criminal seguidos en su contra.

Accidente en la vía
A las cinco de la tarde ayer, en momentos que una bailista de cañas cargada de plátanos iba á atracar al muelle que queda frente á la Avenida Olmedo, un fuerte oleaje la puso en inminente peligro de volcarse y la corriente la arrastró debajo de varias cañas de piezas.

Los tripulantes de la bailista y algunos lancheros que les prestaban oportunos auxilios, tuvieron que luchar por algún tiempo hasta que lograron evitar el peligro.

Debido á ese accidente se perdieron varios racimos de plátanos.

Ferrocarril de Bahía
La inauguración del ferrocarril de Bahía de Caraquez se verificará el 10 del presente mes.

El Presidente de la República servirá de padrino de la recepción del tren.

Se ha organizado un Programa general de las fiestas, que serán aminoradas por cuatro bandas de música y la Compañía de Opera y Zarzuela propia para una función pública en la Plaza de Armas.

En la Cárcel
Sabemos que el Inspector de Cárcel, señor Luis Enrique Roller, es un empleado cumplido, estricto cumplidor de la Ley y que por sus actos correctos es una garantía para el orden y disciplina de esa casa de corrección.

Contadores
El Ejecutivo ha nombrado contadores de primera clase de la Jefatura de la 3.ª Zona Militar y batallón "Vencedores" Núm. 1, á los señores Delfín Bravo y José M. Nóbua, respectivamente, quienes se han posesionado de los referidos cargos.

PAM-ALA ha sido reconocido como el mejor remedio para el Paludismo, Fiebre y Fiebles.

Vagos
Vecinos que habitan en las calles comprendidas entre Clemente Ballín y Chanduy, se quejan de que en el estruendo que se encuentra situado en ese lugar, se reúnen todos los días unos individuos sin oficio, quienes profieren palabras inmorales, contra los transeúntes que por desgracia tienen que pasar por esas calles.

Nombramiento
El Ministro respectivo ha enviado por el órgano regular, el nombramiento para Subinspector de policía, á favor del señor Medardo García, quien previa la promesa de ley entrará al desempeño de su cargo.

AVISO DE POLICIA

De conformidad con lo dispuesto por el artículo 69 del Código de Policía y por orden del señor Intendente, citase desde esta fecha hasta el 28 del presente, á las costureras, aplanadoras, lavanderas, cocineras, nodrizas, pajeros, arrieros, cargadores, vendedores de periódicos, etc., etc., para que se presenten á matricularse en esta Policía, de 9 á 11 a. m. y de 2 á 6 p. m.

Las personas que ejerzan las ocupaciones mencionadas, sin estar matriculadas en la Policía, serán juzgadas según el número 82 del artículo 38 del mismo Código.

Todos los que celebraren un contrato con domésticos para la prestación de sus servicios, deberán hacerlo inscribir en la Policía, sin cuyo requisito no gozarán de las prerrogativas concedidas al respecto por el citado Código.

Guayaquil, á 4 de Febrero de 1913.

1094-5 v. EL SECRETARIO DE LA INTENDENCIA

Solicitud
El señor Intendente General de Policía ha oficiado al señor Capitán del Puerto, para que éste, á su vez, oficie á los señores Gerentes de las Empresas de vapores mercantes, solicitando de dichas Empresas que presenten las órdenes para los Capitanes de los vapores, á fin de que éstos presten facilidades á los empleados de policía, cuando se ofrezca llevar á cabo comisiones que tengan que efectuarse á bordo de alguna nave.

El Paludismo es producido por parásitos en la sangre. Pam-ala destruye los gérmenes de la enfermedad y restaura la salud.

Devolución
El señor Jefe de Investigaciones ha devuelto á la autoridad correspondiente, el nombramiento de un agente de la oficina de su cargo, que a favor de Angel Chávez se había extendido, por cuanto el agraciado se ha asentado de la realidad, quedando por tanto sin efecto, el nombramiento aludido.

Diligencias judiciales
En la tarde ayer, varios celadores de policía conduxeron de la Cárcel al despacho del Juzgado 3.º de Letras, á los procesados Manuel Aspírrilla, José Castañedo y Jacinto Salazar con el objeto de practicar varias diligencias judiciales en sus juicios respectivos que se tramitan en ese despacho.

Los Fros y las Fiebles, se quitan con Pam-ala. Una medicina sin quinina ni alguna otra droga perjudicial.

Amago de incendio
En la tarde de ayer se originó un amago de incendio en la habitación de la señora Cruz Merino, situada en la calle de Ayacucho, debido á que varias chispas de candela del fogón volaron y prendieron una pared.

Algunas personas de la vecindad acudieron oportunamente con baldes de agua y lograron conjurar el peligro.

Menor ratera
A las nueve de la mañana de ayer, un agente de policía capturó á la menor de edad Rosalía Crespo, en el momento que sustruía varios comestibles de una barraca situada en el Mercado Sur.

Onomástico
Hoy celebra su onomástico el señor Ricardo R. Cedeño, Tesorero del Club de Botes "Libertadores".

Licencia
A los alféres de fragata señores Juan Francisco Darquea, Miguel Donoso, César Mogollón y Víctor M. Neumann, se les ha concedido quince días de licencia, por asuntos particulares.

Pam-ala, le curará del Paludismo no contiene ninguna droga nociva. Está libre de Quinina.

Asociación de Empleados
Esta noche, á las ocho y, en su propio local, sesionarán los miembros que componen esta institución con el objeto de resolver varios asuntos de importancia.

Sentenciado
En la tarde de ayer se verificó en el Juzgado 3.º de Letras, el juicio verbal sumario en la causa criminal seguida contra el jamincero Manuel Aspírrilla, por homicidio frustrado á Rafael Medina, en la hacienda "El Retiro", jurisdicción de Naraónjal.
El acusado Aspírrilla fue sentenciado al pago de \$ 50 de multa, el

insensatos, que no pudiendo ganarse el pan con el sudor de su frente, apelan á los medios más ilícitos para adueñarse de lo ajeno, y sirven de instrumentos de criminales maquinaciones. Digno oficio de quien no tuvo reparo alguno para impulsar á un imberbe á desbarrajar á una pobre viuda, cuyo fin trágico aún recuerdan los samboroneros honrados, esos que no prestan su nombre para manillar á nadie, sino que escuchan la voz de su limpia conciencia para decir ladrón, cuatrero y picaro á quien lo hubiere menester.
La vida de un hombre es tanto más meritoria, cuanto más ha sido consagrada al trabajo honrado, y si los bienes de fortuna son el galardón de la lucha por la vida, y á ello se agrega que la modestia reviste con sus galas el carácter de quien supo abrirse campo entre la turbanatua mediocre, haciéndose respetable en el concepto de los hombres sensatos. ¡Oh Dn. Cuervo Negro!... cuán desgraciado el necio que cree insular con estas consideraciones! Robar, calumniar, vivir mancomunado con cuatreros y perduleros, muchos procesados, otros sergruidos por la justicia, esto sí deshonra, y quien así forma miles, ave de rapina será siempre, y sus graznidos harán eco entre los perversos, pero no entre las gentes honradas.

La información sumaria que cursa ante la autoridad, por solicitud mía, para destruir las calumnias enmeradas en "El Guante", hará ver á mis superiores que el infame anonimista no ha querido sino sorprenderlos para hacerme daño. Honorables son los testigos que he citado para acreditar mi buena conducta, y todos ellos me favorecen con su buen concepto.
Cite un nombre siquiera de los peones ó criminales patrocinados, de que habla el infame anonimista que se escuda con el seducimiento de Samboroneros honrados, y diga cuál crimen cometieron, dónde está el proceso, y dónde la sentencia. Si así no lo hiciera, quedará comprobado que es un ruin calumniador.

La autoridad á quien alude es persona independiente, que goza de prestigio en la parroquia, por su hombría de bien, el celo y dignidad con que por esto merece la consideración de la gente honrada. Si los criminales y cuatreros, así no piensan, debemos congratularnos de que así sea: la mala opinión de los malvados, honra.

¿Quiénes son esos Samboroneros honrados, que firman el acróstico del "Guante"? ¿Serán los parientes y los socios de blusita, de la comparsa que morolea río arriba, río abajo, acaparando ganado ajeno? ¿Serán los que tienen auto motivado?

¿Cuál es la parentela de los criminales que viven por aquí, señalados por el delito inextinguible de la Justicia? ¿Hablad cuatreros, graznad cuervos, por levantar os la camisa y presentarnos a la desnudez del crimen.

A un hombre respetable que goza de las consideraciones de la sociedad, que ocupa puesto distinguido en ella por sus cualidades que enaltecen su personalidad, no pueden inferirle injuria los desahogos de un malvado, puesto al servicio de gente despreciable, que vive encengalada en vicios deshonorosos. Tan torpemente aconsejado anda el animalucho de rapina, que no ha podido comprender que el mayor timbre de orgullo para los hombres es labrarse palmo á palmo una fortuna, y hacerse digno de la estimación de la gente que vale, mediante su filantropía y caballerosidad. Sus insultos y necedades son ladrónes á la Luna, y no merecen sino el más soberano desprecio.

AVISO AL PUBLICO

Ha llegado á nuestro conocimiento que muchas personas que desean tomar como remedio tónico para la sangre y para los nervios, las Píldoras Rosadas del Dr. Williams, confunden este remedio con otros que son purgantes y no tónicos.

Para protección de tales personas se recomienda no pedir nunca "píldoras rosadas" sino Píldoras Rosadas del Dr. Williams, pues no es posible curar los males para que nuestro remedio se recomiende, con remedios de aplicación y composición enteramente distintas.

Dr. Williams Medicine Co.,
Proprietarios de las Píldoras Rosadas del Dr. Williams.



Para obtener las legítimas Píldoras Rosadas del Dr. WILLIAMS, asegúrese que los paquetes llevan esta marca de fábrica. Impresa en tinta roja en papel rosado. Se venden en todas las boticas.

